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社会人となって、約半年が経ちました。まだまだ、

社会人としては未熟ですが会社という組織に参加す

るということが少しわかってきたと思います。 
私は Web サイト構築やシステム開発を主に行っ

ている Web 製作会社に入社しています。弊社は、

福岡が本社ですが東京に支社を持っており、またベ

トナムにも開発拠点を持っていてアジアを中心にグ

ローバルに活動していこうとしている企業です。社

員の中には、中国人の方やベトナム人の方がいらっ

しゃって共に仕事をさせていただくことで日々、国

際的な雰囲気のなかで非常に良い刺激を受けていま

す。 
初めて参加したプロジェクトでは、先輩社員の元

についてシステムの開発を行いました。最初に気づ

いたことは、何から何まで勉強不足だということで

す。また、コミュニケーションの重要性に気づきま

した。先輩社員の方は、プロジェクトメンバーとの

連携を非常にうまく取れていて、仕事の内容も迅速

かつ正確に理解でき、その優秀な姿に圧倒されまし

た。また、プロジェクトに参加するということがど

ういうことであるかを実際に参加することでより理

解できました。プロジェクトメンバーの方にサポー

トして頂きながら業務に取り組み、このプロジェク

トでの仕事を終えることができました。現在は、非

常に興味のある内容の新規プロジェクトに開発で参

加させて頂いています。今は勉強して SE としての

基盤を築くことを当面の目標に努めている毎日です。 
情報科学部で学んだことが活かせる SE 職に就き

ましたが、やはり日々思うことは、大学時代にもっ

と深く勉強をしておくべきだったということです。

情報科学部のカリキュラムは IT 関係の専門職に必

要な内容をほぼ網羅しており、非常に良く組まれて

いると思います。仕事の際に情報科学部での講義を

ふと思いだすことが多々あります。為になる講義が

たくさんあります。特に『プロジェクトベース設計

演習』という講義は、参加することをおすすめしま

す。この講義は、プロジェクトに参加するというこ

とをRPG（ロールプレーイングゲーム）で体験する

ことが出来ます。地元 IT 企業の方が演習をサポー

トしてくださるので、臨場感もあります。自分は、

3 年時に参加しましたがこの講義に参加した経験が

就職活動に非常に役立ちました。就職して集団の一

員として身を置く上で必ず必要となるコミュニケー

ションの大切さを学べる講義です。IT 関係の職だけ

でなく、すべての職種で必要となることが学べると

思いますので、ぜひ参加して頂きたいと思います。 
学生時代は、時間がたくさんあります。しかし、

あっという間に過ぎてしまいます。社会人になって

自分が思ったことは、学生時代にもっとたくさんの

ことを経験しておけばよかったということです。と

にかく、アルバイトでもサークル活動でも何でもい

いのでたくさんの人と出会って、視野を広めていた

だきたいです。狭い視野では、その程度の発想しか

出来ないと自分も痛感する時があります。今は、休

日に社外の人と会っていろいろな話を聞くようにし

ています。世の中にはいろんな人がいます。自分と

は違う考えの人もたくさんいます。今のうちにいろ

いろな人と出会って、いろいろな考えを知ってほし

いと思います。そして、自分というものをしっかり

持ってほしいです。就職活動の際に、自己を見つめ

直し、意思決定する時がきます。その時に、今まで

蓄えてきた知識・経験が意思決定を助けてくれます。

学生時代に得たものに無駄なものはないはずです。

在校生のみなさんが悔いのない充実した学生生活を

送れることを卒業生として願っています。 
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